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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR — CAE/2023 

Ao primeiro dia do mês de dezembro, do ano de dois mil e vinte e três, às nove 

horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, neste município 

de Itabaianinha/SE, foi realizada uma reunião extraordinária do CAE. Na 

oportunidade estiveram presentes os conselheiros: Juddy Lee Fontes de 

Almeida, Ivaneide Nascimento de Almeida Campos, Natalia Oliveira Santos, 

Celismar Brazil dos Santos e Gilmar Correia da Conceição. Estiveram presentes 

também na reunião a Secretária do Conselho Andréa Maciel, a nutricionista 

Eliane Santos da equipe de nutrição e o coordenador da distribuição da Merenda 

Escolar Jacinto Silva de Jesus. A reunião foi coordenada pelo presidente o 

senhor Gilmar Correia da Conceição que iniciou agradecendo a presença de 

todos. Prosseguindo o presidente solicitou informações sobre a licitação/2024, 

se o processo já foi encaminhado para a Prefeitura. A nutricionista Eliane Santos 

informou que o processo de licitação para a compra dos alimentos, foi iniciado 

em setembro de 2023, depois precisou fazer alterações e o setor de nutrição fez 

as alterações e devolveu o processo a prefeitura em 31 de outubro de 2023. 

Continuando a secretária do conselho apresentou e colocou à disposição dos 

conselheiros as fichas de visitas realizadas nas escolas no dia 05 de novembro 

de 2023. As escolas visitadas foram: Escola Municipal Cecília Garcia dos Santos, 

localizada no povoado Poxica, Escola Municipal Pedro Alves de Macedo e 

Manuel Joaquim de Oliveira Campos, ambas localizadas no povoado llha, 

Unidade de Educação Infantil Proff. Rivanda Alves de Oliveira, localizada na 

sede do município, Escola Municipal Santa Joana D'Arc, Escola Municipal 

Francisco Moreira dos Santos, Escola Municipal Passos Porto, Escola Municipal 

José Carlos de Oliveira, Escola Municipal José Lima de Carvalho, Escola 

Municipal Lirio dos Vales, todas localizadas na sede do município. Durante as 

visitas nas unidades de ensino algumas observações foram feitas, 

principalmente com relação aos mobiliários. As fichas preenchidas estão todas 

arquivadas. Nada mais foi acrescentado. A reunião foi encerrada. Esta ata foi 

Iavrada após/lZg/fe aprovada sera assinada pelus presentes. 
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QRuduie mal il Aostano. 


